

Teeniefreizeit 2017 – Tatort Eifel



Am 17.07. war es endlich soweit – drei vollbepackte Busse mit 21 Teilnehmern und sechs Teamern machten sich auf den Weg nach Oberbettingen in die Vulkaneifel.

Mittendrin in dieser „Krimiregion“ wurden wir schnell selbst zu Ermittlern. Ob es nun einen biblischen Brudermord aufzuklären galt oder ob wir im benachbarten Hillesheim mit der Hauptkommissarin „Klara Fall“ an den Schauplätzen der Eifelkrimis knifflige Rätsel zu lösen hatten. Beim Krimi-Dinner schließlich erschienen die geladenen Gäste in angemessener Abendrobe und wurden unversehens mit der Aufklärung eines tödlichen Verbrechens im Hause des Lords of Overbettfort-Hillhome betraut.

Neben den Ermittlungstätigkeiten war aber noch genügend Zeit und Raum für Sport, Kreatives und Spiel, chillen, quatschen, grillen und einen entspannten Tag am Kronberger See.

Wohlbehalten und mit vielen neuen Eindrücken und Erlebnissen kam die Gruppe nach sieben Tagen erschöpft und zufrieden zu Hause an. „Wir sind eine echt coole Gruppe geworden!“ (Zitat eines Teilnehmers) – darin waren sich am Ende alle einig.

Für das gute Gelingen, das Mitplanen, Denken, Gestalten und das Engagement ein ganz großes DANKE an: Swantje Thielen, Sebastian Kohler, Christoph Schäfer und Sebastian Hofäcker.

Katrin Timpe und Bianca Wolf

